



Protokollauszug

aus der
38. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Uetz-Paaren
vom 26.06.2018

öffentlich

Top 3 Bürgerfragen

Ein Bürger erkundigt sich danach, ob die neu beschaffte Parkbank bereits aufgestellt worden sei. Der Ortsvorsteher erklärt, dass es noch Klärungsbedarf bezüglich des Standortes gebe, eine Lösung jedoch bereits in Arbeit sei.

Ebenfalls wird nach dem neuen Beamer gefragt. Dieser sei einsatzbereit und könne vom Ortsvorsteher für Veranstaltungen im Ortsteil ausgeliehen werden.

Auf Nachfrage erklärt Herr Fuchs, dass Bezüglich der Aktualisierung des Webauftrittes des Ortsteils weiterhin Klärungsbedarf bestehe. Eventuell werde der Betreuer der Internetseite gewechselt.

Bezüglich der gewünschten digitalen Geschwindigkeitsanzeige, die auf das Tempolimit hinweisen soll, wolle der Ortsvorsteher in Kontakt mit dem Verkehrswacht Potsdam e.V. treten. Der Verein stehe bei solchen Vorhaben beratend zur Seite.